

Kanagawa East  
Rotary Club



# 神奈川東ロータリークラブ

## KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2023-2024年度 第9週報 No. 2231 2023年(令和5年)9月8日 第2231回 例会記録 9月15日発行

### 本日〈9月15日〉のプログラム

- ◆齊唱「それでこそロータリー」
- ◆献立 洋食
- ◆卓話 「児童家庭支援センターの事業について」  
保土ヶ谷区児童家庭支援センター ゆめのね  
センター長 松下 圭一様、佐藤 亜樹様  
(紹介者 綱野 雅広 会員)



キバナコスモスに舞う蝶

**司会** 角野 弘幸 副幹事

**会長報告** 田中龍太郎 会長

- ・米山奨学会より、米山功労者の感謝状が届いておりますので贈呈します。

**点鐘** 田中龍太郎 会長



吉田隆男会員(メジャードナー・12回)、西山潔会員(6回)  
山本芳弘会員(6回)、白鳥厚夫会員(3回)、清水茂夫会員(1回)

**四つのテスト** 古澤 一憲 職業奉仕委員長  
(第1例会のみ)

**ゲスト紹介** 中川 節夫 様 (ゲストスピーカー)

2023-2024年度 RI会長 ゴードン R. マッキナリー



世界に希望を生み出そう

### 第2590地区 ガバナー 橋口 明

|        |        |         |       |
|--------|--------|---------|-------|
| 会長     | 田中 龍太郎 | 会計      | 渡辺 好史 |
| 会長エレクト | 田口 健太郎 | 副会計     | 渡邊 淳  |
| 副会長    | 友添辰哉   | S A A   | 河野 明光 |
| 副会長    | 月山 勇   | 副 S A A | 馬場 佳子 |
| 幹事     | 加野 亮一  | 副 S A A | 天野 公史 |
| 副幹事    | 角野 弘幸  | クラブ会報   | 金森 欣一 |

**幹事報告**

加野 亮一 幹事

- 地区大会記念「ボリオ根絶チャリティゴルフ大会のご案内」が届いておりますので回覧致します。
- 本日例会終了後に9月度定例理事会を開催致します。
- 次週より例会受付にて地区大会登録料12000円を集金致します。

**誕生日祝**田邊 正彦 会員（9月9日）  
飯田 泰之 会員（9月11日）**出席報告**

伊東 英紀 出席副委員長

|       |        |          |        |
|-------|--------|----------|--------|
| 会員総数  | 52名    | (32+20)名 |        |
| 出席会員数 | 42名    | (27+15)名 |        |
| 出席率   |        | 89.36%   |        |
| ゲスト   | 1名     | ビジター     | 0名     |
| 前回補正後 | 89.36% | 前々回補正後   | 87.50% |

**スマイルボックス**

馬場 佳子 副S A A

飯田泰之君 誕生日祝い、ありがとうございます。

田中龍太郎君 ①白鳥さん、クラブフォーラムよろしくお願ひします。②皆さん、今日も楽しくいきましょう。

月山 勇君 河野さんに向けて一句。“我がゴルフ 飛ばない 寄らない 入らない”

山本 登君 大遅刻！

伊東英紀君 先日のB-SKY出席の皆様、お疲れ様でした。

加藤仁昭君 昨日、親睦委員会・役員会、清水委員長、池田副委員長、お世話になりました。

山田正憲君 ①今日は涼しくて嬉しい！！②9／1に右膝を痛めてしまいました。今も膝が痛い！

加野亮一君 寒いです。羽毛布団使いました。

茂木知子さん 白内障の手術後、近視になり、今日、結婚祝いをもらえると思っていました。

友添辰哉君 月山P P、シャインマスカットありがとうございます。とっても美味しかったです。

池田広樹君 先日のB-SKYにご参加の皆様、ありがとうございます。

清水茂夫君 昨日の親睦活動委員会・スタッフ会議、加藤副委員長、池田副委員長、ありがとうございました。大変勉強になりました。委員会のメンバーの皆さん、10月に委員会を開催しますので、色々なアイデア、よろしくお願ひします。

北村大輔君 池田青少年奉仕委員長、日曜日のB-SKY FES、お疲れ様でした。ご参加の皆様もお疲れ様でした。

植田清司君 先日のB-SKY FESの昼食のお釣りをスマイルへ入れます。有志5名。

馬場佳子さん 横浜商工会の納涼会の抽選にて、数ある商品の中で、なんと崎陽軒さんご提供の商品が当選しました。せっかくですので、ゴルフ同好会コンペの商品として進呈致します。

|          |     |          |
|----------|-----|----------|
| 9月8日     | 15件 | 24,410円  |
| 本年度累計    |     | 384,810円 |
| 年度目標進捗状況 |     | - 18 %   |

**クラブフォーラム（社会奉仕）**

テーマ『神奈川区民まつりについて』

社会奉仕委員長 白鳥 厚夫

**【議事録】**

- 1) 焼そば・たこ焼き等、食品の販売系がいいのではないか。  
昨年は、うまい棒を100円で販売 原価は、12円位  
予算的に無理しないように 協賛を募ったら 単価高い物を販売したら  
例えば単価高いドーナツ等 会費から寄付を  
メンバーカラ物資の提供はどうか。物資がないのであれば現金で寄付するはどうか。  
割り箸鉄砲・新聞紙鉄砲等アトラクションを  
ムーミン子供食堂の絵本販売

- 2) 開催自体、やるべきなのかを再検討したら。やるなら物販系がいいのではないか。  
参加者は、手弁当でやったらどうか?  
金銭的な観点から言えば、30万円そのまま寄付したら?  
公共イメージの為に開催するのか?

3) 寄付23年前からやっている神奈川区民まつりで、当時はスリランカの井戸の為に募金を集めた。原点を分かって欲しい。今回は何を目的にするのかハッキリしてから、開催するか否かを決めて欲しい。

4) 今回はムーミンの会の寄付になるのか?主旨を明確にさせてから開催すると良い。

5) やるなら今後も継続できる内容で開催するのが良いのではないか。

ムーミンの会のチラシを作つて配布しアピールしていくはどうか。



## 2023-24年度 7月～10月 テーブルミーティング報告

テーマ「君はロータリーを楽しんでいるか」

### 【第1テーブルミーティング】

令和5年8月3日(木) 18時～ 「四川料理ラーメイズ」

テーブルマスター：清水 茂夫 サブマスター：植田 清司  
出席会員 10名

- ・プログラム委員長を行つてゐる一年間は、プレッシャー等含め正直、楽しんで例会に参加していたかと言うとそうではなかつた。一年間事業が終り、自分自身の達成感、他のメンバーから労いの言葉を受け、経験させて頂いた事をありがたく思う様になり、結果ロータリーを楽しんでいることに気が付いた。
- ・思い返せば、プログラム委員長の大変さ、会報発送までの事務作業（現在は事務局田中さんがほぼ行つておりますが）等、大変だった経験がありますが、それも今を思えばいい経験でした。はいロータリー楽しめます。
- ・どちらかと言えば一言楽しめます。コロナ禍で親睦活動委員長を行つてゐる時、例会がなかなか開催できず、何かと考えケーキ大作戦も今思えばいい経験でした。他クラブとの飲み会、先輩に飲みに連れて行つてもらったのもいい経験です。
- ・ゴルフ同好会に参加させて頂いております。お陰様で体重が増えなくなった事と、先輩からアドバイスも頂き、少しずつ上達もしております。
- ・今年度増強委員長を拝命しております。分からぬ事だらけですが、このまま楽しみながら増強して参ります。海外へのメーキャップも行く予定です。結果、ロータリー楽しめます。
- ・ロータリー楽しめます。そうでなければ15年続いておりません。
- ・結果楽しめます。もう少し人生楽しめて下さい。
- ・石川年度の時、初の女性会員が入会した。その時代まだ女性がロータリアンになるという時代ではなく他のメンバーとやり取りした経験を思い出す。クラブからガバナー輩出、とても嬉しい事。次はR I . . .



- ・39歳でロータリー入会、JCと二足のわらじをはいていた。40代色々飲みにも行った。旅行、海外旅行へもみんなで行った良き思い出があります。ガバナーになるまで、他クラブ訪問で色々聞かれる事がある。その為ロータリーについて色々勉強した。そのことでさらにロータリーのすばらしさが分かり、結果現在も楽しいし、辞めるつもりは全くない。他の団体もあるが、ロータリーが一番だ。
- ・結果楽しんでます。入会してから7年目になりますかねー。川柳同好会（山木さんが父に思え）、行くと良く可愛がられました。地区に出向、他クラブ女性会員との親睦、国際大会、最近では植田さんと「世界平和」等、ロータリー楽しんでます。
- ・入会して間もないのですが、現在、人手不足によりなかなか例会にも参加できていません。早く人手不足を解消して各事業、例会に参加させて頂き、皆さんと同様「ロータリー楽しんでいます」と言える状況にします。

## 【第2テーブルミーティング】

令和5年8月30日（水）18時～ 「四川料理ラーメイズ」

テーブルマスター：北村 大輔 サブマスター：西山 潔

楽しんでいるという答えが多く上がりました。

- ・先輩方との交流や、沢山のクラブメンバーとの交流ができ楽しい。
- ・ロータリーは社会勉強をする場と思っている。
- ・メークアップも勉強になり楽しい。
- ・海外にメークアップすると名士の集まりで、良い経験になる。
- ・奉仕活動、区民まつりやスリランカ井戸・青少年奉仕なども楽しんで活動しています。
- ・入会1年未満なので微妙に楽しめていない。もう少しロータリーを理解してから。
- ・同好会やバンドに誘って頂いてとても楽しめている。
- ・新会員の尾身さんは、楽しみ方をこれから探す。
- ・卓話で普段聞けない裏話が聞けたりするので楽しい。
- ・中山さんは、例会が楽しみなので、アルバイトを入れて例会参加したい。
- ・新会員の方々が、楽しめるような雰囲気作り・先輩方との交流の場を多く出来たらと思いました。



## 【第3テーブルミーティング】

令和5年8月21日（月）18時 「権之介 横浜西口店」

テーブルマスター 池田 広樹 サブマスター 加藤 仁昭  
出席会員 9名

- ・例会を休んで3週間ぶりに出席したら自分の1週間のリズムになってることが実感できたので楽しんでいるのだと思う。
- ・例会以外もいろいろあるけれど、特に夜間例会のあとはびっくりするほど楽しい。
- ・新会員の皆様とどのように楽しむかを考えているときは、実際は大変な時もあるけれど楽しくしております。
- ・長い会員歴になりますが「つかず離れず」の互いの距離感で楽しんでいます。
- ・仲間ができた楽しいし、楽しいクラブだから仲間もできる、けど時には厳しさも必要かも。
- ・年齢の半分以上のロータリー加入歴になりましたが、60歳を過ぎてからがロータリーですので、これからも「団々しく楽しんでいこう」と思っております。
- ・昔に比べて雰囲気も変わってきたが、同年代がいることで楽しく続けて来れました。

議論を通して「楽しいクラブ作り」のために、先輩方がいろいろと工夫をされてきたことなども田中会長がお話になり、その後もエピソード満載で大変楽しいテーブルミーティングでした。



## 次回〈9月22日〉の予定

「ひきこもりと社会を繋ぐ

「COMOLY」の取り組みについて」

株MetaAnchor 山田 邦生 様  
(紹介者 馬場 佳子 会員)